

Auf den Hund gekommen

Qualifikation Förderprogramm BIWAQ führt zur ersten Existenzgründung

Kaufbeuren Mit der Eröffnung der Hundeschule „Mein bester Freund“ durch Nicole Winter ist im Rahmen des BIWAQ-Projektes Netzwerk Neugablonz (siehe Wortweiser) die erste Existenzgründung gelungen. „Ich habe viele Menschen in Kaufbeuren getroffen, die bei der Erziehung ihres Hundes Probleme haben“, so die frischgebackene Unternehmerin, die mit Hunden groß geworden ist und jetzt über den Existenzgründungskurs den Schritt in die Selbstständigkeit gewagt hat.

Ihre Methode der Hundeerziehung basiert auf den Grundpfeilern Vertrauen und Verständnis zwischen Mensch und Hund

Nicole Winter mit ihrem vierbeinigen Trainingspartner.

Foto: Tokumaru



unter Einbeziehung tierpsychologischer Erkenntnisse. „Zu einer harmonischen Beziehung zwischen Mensch und Hund bedarf es keiner Gewalt“, so Winter, die eine Verwendung von Wurfketten und Stachelhalsbändern bei der Hundeerziehung strikt ablehnt. Im Angebot sind Trainingseinheiten in kleinen Gruppen mit maximal drei bis fünf

Hunden sowie auch Einzeltrainings mit Problemhunden. In ihren Kursen werden nicht nur Hintergrundwissen über die Psychologie des Hundes sondern auch praktische Tipps zur Hundehaltung und Ernährung vermittelt.

Die gelernte Friseurin hat nach der Geburt ihres Kindes eine mehrjährige Erziehungspause eingelegt. Da sie nicht wieder in ihren alten Beruf zurückkehren,

Wortweiser

BIWAQ steht für Bildung, Wirtschaft und Arbeit im Quartier und ist ein Förderprogramm, von dem Hauptschüler, Jugendliche ohne Ausbildungsplatz, Langzeitarbeitslose, Wiedereinsteiger sowie Existenzgründer profitieren sollen. Ziel ist es, die Fähigkeiten und Qualifikationen der Zielgruppen zu verbessern und sie dadurch für den Arbeitsmarkt attraktiver zu machen. Es wird aus dem Europäischen Sozialfonds der Europäischen Union und aus Mitteln des Bundesministeriums für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung finanziert.

www.kaufbeuren-aktiv.de/projekte

sondern sich ihren lang gehegten Wunsch, mit Hunden zu arbeiten, erfüllen wollte, hat sie während dieser Zeit eine einjährige Ausbildung an einer renommierten Münchner Hundeschule mit allen Prüfungen abgeschlossen. Den endgültigen Schritt wagte sie aber erst, nachdem sie im BIWAQ-Existenzgründungskurs die Sicherheit gewonnen hat, welche Schritte in die Selbstständigkeit im Detail geplant und umgesetzt werden müssen. Der Kurs wurde von Harriet Budjarek geleitet, die nach Aussage von Winter sehr professionell und individuell auf alle Teilnehmer eingegangen ist. (az)

22.04.10 Allgäuer Zeitung